

Destacan en Dinamarca solidaridad de Cuba con el mundo



Copenhague, 3 jul (RHC) El periódico Arbejderen, órgano del Partido Comunista de Dinamarca (KP), destacó la solidaridad de Cuba con otras naciones en el enfrentamiento a la Covid-19, pese a las agresiones de Estados Unidos.

En un artículo publicado en su página web, el diario se refirió a ataques promovidos desde Washington como la presentación por los senadores Rick Scott, Marco Rubio y Ted Cruz de un proyecto de ley dirigido a castigar a los países que acepten la colaboración médica de la Mayor de las Antillas.

Pese a ello, la generosidad de Cuba despierta gran simpatía en todo el mundo, señaló Arbejderen y destacó la labor internacionalista de los galenos de la isla caribeña, en especial la de los miembros de las brigadas Henry Reeve.

El periódico también resaltó la campaña defendida por numerosas organizaciones para otorgar a los cooperantes cubanos el Premio Nobel de la Paz, en reconocimiento a su trabajo durante años y, especial, durante la pandemia del coronavirus SARS-CoV-2.

Asimismo, reconoció la contribución de Cuba a las acciones contra el Ébola en África, razón por la cual sus especialistas recibieron el Premio Conmemorativo Doctor Lee Jong-Wook de Salud Pública, concedido por la Organización Mundial de la Salud en 2017.

El texto reproduce las palabras del ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, quien criticó la maniobra desesperada de los senadores norteamericanos y condenó las intenciones del Gobierno de Estados Unidos de castigar a quienes no sigan su conducta aislada y reprobable. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227529-destacan-en-dinamarca-solidaridad-de-cuba-con-el-mundo>



Radio Habana Cuba